

全国大会出場！ 藤並少年野球クラブ

藤並少年野球クラブが第21回高野山旗全国学童軟式野球大会に出場しました。

試合は7月23日（土）～26日（火）に伊都郡高野町の高野山ちびっこ野球場他で行われました。

今回の参加チームは54チーム。日頃の練習の成果を存分に出し切ったことでしょう！



山椒料理に舌鼓



6月21日（火）、有田中央高校清水分校で、食育事業の一環として山椒料理教室を行いました。

この授業は地元清水の特産品であるぶどう山椒を生徒たちに身近に感じてもらおうと毎年開催しています。今年のメニューは山椒ハンバーグとポテトサラダ！参加した生徒には「家に帰っても作ってみたい」「山椒初めて食べたけど、ぴりりとしておいしかった」と好評でした。

ドッジボール大会 優勝は高瀬チーム

7月3日（日）平成28年度有田川町ドッジボール大会が行われました。白熱した試合が繰り広げられ、どの試合からも子どもたちの真剣さが伝わってきました。激戦の末、優勝を勝ち取ったのは「高瀬チーム」、準優勝は「秋葉・奥徳田チーム」でした。

来年も、皆さまの出場をお待ちしております。



バレーボール大会

男子の部は西丹生団 女子の部は下津野が優勝！



6月26日（日）に、大字および事業所対抗によるバレーボール大会が開催されました。

【男子の部】優勝 西丹生団／準優勝 田口／3位 上中島・天満

【女子の部】優勝 下津野／準優勝 水尻／3位 天満／4位 野田

優勝チームの皆さま、おめでとうございます！